



Gestión sencilla, pero inteligente, de redes en la nube para la era del teletrabajo.

Según sugiere McKinsey (noviembre de 2020), tras la pandemia provocada por la COVID-19, la cantidad de personas que trabajarán desde casa será entre tres y cuatro veces superior a la que lo hacía antes de la crisis sanitaria. Este auge del teletrabajo dista de ser algo planificado, sino que ha sido más bien rápido e improvisado. De cara al futuro, el personal de TI tendrá que replantearse la gestión de las redes en la nube para garantizar que estas cumplan las expectativas a medida que vamos recobrando la nueva normalidad.

Tras los acelerados cambios sucedidos en 2020, las empresas se han dado cuenta de que trabajaban con unos procesos ineficientes, con infraestructuras complejas, poca visibilidad de los usuarios y dispositivos, y dificultades para garantizar una conectividad de calidad. A la vez, las personas esperan trabajar desde casa con la misma fluidez que lo hacían en la oficina.

Al margen de la pandemia, el Internet de las cosas (IdC) sigue ganando terreno. El número de dispositivos que trabajan en la periferia de la red, lo que denominamos *edge*, va creciendo exponencialmente, generando y consumiendo una cantidad de datos que se procesan, almacenan y analizan mucho mejor en origen. Por ello, las empresas optan cada vez más por crear sus propias redes perimetrales inteligentes (o *intelligent edge*), diseñadas específicamente para ofrecer a clientes y usuarios unos mejores resultados empresariales.

Los departamentos de TI necesitan soluciones inteligentes que les permitan gestionar fácilmente unas redes en la nube cada vez más complejas

Cuando tenemos unas redes tan complejas que, además, no dejan de evolucionar rápidamente y que tienen que funcionar siempre con el máximo nivel de rendimiento y seguridad, los departamentos de TI de las empresas necesitan encontrar herramientas potentes e inteligentes que les permitan mantener un control total y adaptarse de forma proactiva.

Las soluciones inteligentes están en el centro de todas las decisiones de los responsables de TI que, en muchos casos, están barajando las ventajas de la

Inteligencia Artificial (IA) y el aprendizaje automático para añadir valor a la gestión de las redes en la nube. Las encuestas son claras al respecto:

"El 82 % de los responsables tienen una necesidad urgente de disponer de un sistema integrado en el *edge*".

Además, "cada vez se plantean más la posibilidad de aumentar la inversión en tecnologías de red con IA (35 %) tras la pandemia, en lugar de reducirla (17 %)".

Una gestión de redes en la nube más sencilla e inteligente gracias a Aruba Central

Aruba Central es una potente solución de gestión de redes en la nube que funciona como consola de gestión y coordinación de la plataforma Aruba ESP (Edge Services Platform) y que ofrece la administración unificada de todo tipo de redes: inalámbricas, cableadas, VPN y SD-WAN.

Gracias a esto, se puede migrar una red a la nube de una manera sencilla y eficiente. Entre otras cosas, permite satisfacer las demandas de red inmediatamente, con un presupuesto discreto y una baja necesidad de personal. Así como dar apoyo a los miles de usuarios remotos que acceden a las aplicaciones y servicios sin necesidad de configuraciones manuales. Por último, contribuye a reducir la carga de trabajo del personal informático interno, liberándolos de las tareas más mundanas para centrarse en los proyectos que generan más valor.

Permite optimizar la red de manera constante gracias a la IA incorporada en Aruba Central, que identifica, resuelve y optimiza automáticamente los problemas. Asimismo, proporciona seguridad avanzada *edge-to-cloud* gracias a diversas funciones, como las políticas basadas en roles y la perfilación de dispositivos mediante IA.

La gestión basada en una única consola ofrece mayor control y agilidad. Simplifica la integración y el aprovisionamiento con la ayuda del sencillo asistente de configuración de Aruba Central, que ofrece opciones de configuración versátiles, un despliegue sin intervención y una app de instalación móvil muy intuitiva.

Aprovecha los recursos que ya tenemos listos para Aruba Central

Los especialistas en soluciones Aruba de Tech Data están ya preparados para ayudar a nuestros socios a vender y distribuir Aruba Central. Gracias a nuestra asistencia activa, así como a nuestros recursos de marketing y formación online, os ayudamos a optimizar los beneficios de la distribución de los productos Aruba, unas soluciones que ofrecen grandísimas ventajas a los clientes. Nuestro ecosistema global de socios permite cubrir las necesidades de clientes con las necesidades más dispares en materia de redes en la nube.

Descuento especial

Consigue hasta un 43 % de descuento en Aruba Central durante un tiempo limitado. Consultar condiciones.

Si quieres más información sobre cómo vender Aruba ESP con Tech Data, [ponte hoy mismo en contacto con nosotros.](#)

